

Bhabinkamtibmas Desa Rempe Monitor Perkembangan Tanaman di Lahan Pangan Bergizi Warga, Dukung Program Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - NTB.PRESS.WEB.ID

Feb 16, 2025 - 19:39



Mataram, NTB – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Rempe, Kecamatan Seteluk melaksanakan pengecekan lahan pangan bergizi milik warga guna memastikan pertumbuhan tanaman

berjalan optimal, Minggu (16/02/2025).

Lahan Pangan milik warga seluas 400 M²; tersebut ditanami berbagai jenis tanaman berisi berupa sayur mayur yang kini mendekati masa panen. Diperkirakan, panen akan dilakukan pada Maret 2025 mendatang. Untuk memastikan keadaan dan situasi dilahan tersebut Bhabinkamtibmas melakukan Monitoring sebagai bentuk dukungan terhadap upaya warga dalam mensukseskan Ketahanan pangan di wilayah hukumnya.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam pengecekan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam memberikan pendampingan kepada masyarakat. Sebagai penggerak Ketahanan Pangan Polri harus memastikan program ketahanan pangan berjalan dengan baik.

“Kehadiran kita selain mengecek perkembangan tanaman pangan bergizi juga untuk memberi motivasi dan semangat agar dalam pengelolaan Lahan pangan dapat dilakukan dengan penuh semangat,” ucapnya.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH., menegaskan bahwa Bhabinkamtibmas memiliki peran penting sebagai penggerak ketahanan pangan di wilayah binaannya. Monitoring rutin ataupun pengawasan terhadap lahan pangan / lahan pertanian warga dilakukan untuk memberikan motivasi sekaligus memastikan hasil panen yang maksimal.

“Selain mendukung program ketahanan pangan, kehadiran Bhabinkamtibmas juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam mengelola lahannya,” ujar Kapolsek.

Ia menambahkan bahwa langkah ini merupakan bentuk nyata komitmen Polsek Seteluk dalam membantu mensukseskan program pemerintah menuju swasembada pangan. Dengan adanya dukungan dari aparat kepolisian, diharapkan semakin banyak warga yang termotivasi untuk mengelola lahan mereka secara produktif demi kesejahteraan bersama. (Adb)